

Tafilalet à la Vallée du Drâa



La route goudronnée reliant Rissani à Tansikht offre aux voyageurs une belle étape qu'on peut même diviser en deux, grâce à l'existence de nombreux logements à Tazzarine, à Tamsahalt et à N'kob.

Le paysage désertique et plutôt rocheux est interrompu de temps en temps par des charmantes palmeraies, autour desquelles se concentrent les rares villages et les anciennes kasbahs, dont quelques unes de belle architecture. Les points les plus intéressants de la région sont sans aucun doute les différents sites de gravures rupestres, qu'on atteint les brefs tronçons de piste et notamment celui d'Aït Ouazik.

The tarred road connecting Rissani with Tansikht offers to the travelers a beautiful stage which we can even divide into two, thanks to the existence of numerous housing to Tazzarine, to Tamsahalt and in Not kob.

The rather rocky and desert landscape is interrupted from time to time by charming palm groves, goshawk of which concentrate the rare villages and the kasbahs former, among which some some of beautiful architecture. The most interesting points of the region are doubtless the various sites of rupestal engravings, that we reach the brief sections of track in particular that of Aït Ouazik.



Pour ceux qui disposent d'une voiture tout terrain, les possibilités deviennent presque infinies, car des dizaines de chemins se divisant et se croisant entre eux permettent de rouler au nord et sud de la route, en passant par des petites gorges, dans des oueds sablonneux, aux pieds de magnifiques pitons rocheux et à côté de petites oasis oubliées. Et pour ceux qui ne disposent pas de voiture tout terrain, il reste toujours la possibilité de découvrir cette dépaysante région à dos de mulet ou de dromadaire, car la majorité de logements mentionnés proposent ce type d'excursions.

Roger Mimo

For those who arrange a car any ground, the possibilities become almost infinite, because tens of roads dividing and crossing itself between them allow to run to the North and the South of the road, by way of small gorges, in sandy oueds, to the feet of magnificent rocky hooks and next to small forgotten oases. And for those who do not arrange a car any ground, there is always a possibility of discovering this dépaysante region to back of mule or dromedary, because the majority of mentioned housing propose this type of excursions.

